

お客様 各位



2017年7月 吉日

## アップル国際特許事務所との合流のご案内

拝啓 瞬く間に1年の前半部が過ぎてしまったような気がしますが、皆様におかれましては益々ご健勝で  
ご発展のこととお慶び申し上げますとともに、平素は格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、10年の長きに亘って活動されてきたアップル国際特許事務所（本部：東京都文京区本郷）と弊  
事務所とはこのたび合併統合し、本年8月1日をもって、新生、平山国際特許事務所としてスタート  
することになりましたので、ここに謹んでご案内申し上げます。

これにより、アップル国際特許事務所の共同代表を務めて来られた 弁理士 柿本恭成 氏並びに同共同  
代表 弁理士 近藤充和 氏は、小職とともに、今後は、新生の平山国際特許事務所の弁理士として、協同し  
て業務に遂行して参ります。

以下にご両人のこれまでの足跡を簡単に紹介させていただきます。

柿本恭成弁理士は、1981年の弁理士登録以来、主として、電子・通信・半導体・メカトロニクス、  
並びに機械の分野において、長年、大手電気メーカー、IT業界の知財代理業務に携わり、実に4千件を  
超える国内・海外案件の出願、鑑定等を手掛けて参った生粋の知財職人であります。彼の手で成る文書は  
平易な文章構成でありながら論理緻密で、過不足無い構成で生き活きとして組み立てられます。多くの後  
輩が彼の指導を受けて巣立っていきました。文章作成を主たる生業にする私どもの模範となる人材で、今  
後は若手の指導を含め、必ずや顧客各位の一層のご満足を賜ることができるものと信じます。

近藤充和弁理士は、電子工学で博士号を取得し、大手電気メーカーにおいて長年研究職を務められ、そ  
の後、大学で教鞭を執る傍ら、2011年に弁理士登録を果たした逸材でございます。  
弁理士登録後は法律特許事務所へ研鑽され、現在アップルの共同代表として、主として光学・電子・電気  
部品・材料・機械など幅広い技術をカバーした国内外の権利化のために活躍されています。

我が国の知財業界を取り巻く環境は2008年のリーマンショックの波を受けて以来大きく変容してき  
ましたが、そのような中でも私どもは顧客の知的財産権の万全な保護に加え、取得した権利の活発な利活  
用のお手伝いのために、お客様に寄り添い、お客様と共に歩んで参ることを最大の喜びとして日々の活動  
を心がけております。

このたびの合流により、1プラス1が3にも4にもなるよう強固なチームワークを構築して参る所存で  
ございますので、新生の弊事務所に対し引き続き一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

先ずは略儀ながら、このたびの弊事務所の組織変更と新任所属弁理士の紹介につきまして、本書面をお  
借りして事前のご案内をさせていただきます。

敬具

平山国際特許事務所  
所長 弁理士 平山 一幸

追伸： 事務所の名称・連絡先・銀行口座などは、全て従来通りで何ら変更はございません。

平山国際特許事務所

東京都新宿区新宿 1-13-1 大橋御苑駅ビル別館 3階 〒160-0022  
TEL:03-3352-1808 FAX:03-3352-2150  
E-mail:hirayama-patent@hi-patent.com

HIRAYAMA & COMPANY

INTERNATIONAL PATENT, DESIGN & TRADEMARK ATTORNEYS

3rd Floor Annex (Bekkan), Ohashi Gyoen-Eki Bldg.,  
13-1 Shinjuku 1-chome, Shinjuku-ku, Tokyo 160-0022 Japan  
TEL: +81-3-3352-1808 FAX: +81-3-3352-2150

[www.hi-patent.com](http://www.hi-patent.com)